



# INFORME DE SEMANA DE REPRESENTACIÓN JUNIO 2015



Despacho Congresal: Edificio José  
Faustino Sánchez Carrión Jr.  
Azángaro N° 468 Oficina 703 - 704  
enayap@congreso.gob.pe  
Teléfono: 311-7466

## **PRESENTACIÓN**

De acuerdo al Oficio Circular N°082-2014-2015-ADP-OM/CR, de fecha 25 de mayo de 2015, se dispone de acuerdo al artículo 23, literal f) del Reglamento del Congreso, se realice el viaje de representación y en cumplimiento de ello, el Congresista de la República junto a su equipo de trabajo se constituyeron al Departamento de Amazonas del 01 al 05 de junio de 2015. Semana en la que se determinó visitar las provincias de Chachapoyas, Utcubamba, Bagua y Condorcanqui.

En cumplimiento del Reglamento del Congreso, se cumple con emitir el presente informe de semana de representación, para conocimiento del Congreso y de la población en general.

**EDUARDO NAYAP KININ**  
**Congresista de la República**

## **1. VISITA A LA PROVINCIA DE CHACHAPOYAS**

### **1.1 REUNIÓN CON GOBIERNO REGIONAL**

En el primer día de la semana de representación en la Región Amazonas, el equipo del Despacho Congresal del legislador Eduardo Nayap, se trasladó al Distrito de Chachapoyas, para sostener una reunión con el Gobernador Regional de Amazonas. En la misma, se detalló las actividades que serán desarrolladas en el marco del II Foro Internacional por la Primera Infancia a desarrollarse en Santa María de Nieva, Provincia de Condorcanqui los días 13, 14 y 15 de junio. El Gobernador se comprometió a dar todas las facilidades para el óptimo desempeño de las actividades a favor de los docentes bilingües de las comunidades indígenas y el personal de salud quienes serán los principales asistentes a este evento. Asimismo, se tomó conocimiento de las acciones de coordinación para la construcción del Aeropuerto “El Valor” en Bagua, el Hospital Regional en Utcubamba, la mejora de la calidad en la educación e infraestructura, el turismo en las comunidades nativas, etc.



## 1.2 VISITA A LA DIRECCIÓN REGIONAL DE EDUCACIÓN

Continuando con las actividades de la semana de representación legislativa, el equipo del Despacho Congresal del parlamentario awajún, Eduardo Nayap Kinin, sostuvo una reunión con el director de la Dirección Regional de Educación, el señor Pastor Izquierdo, para abordar la problemática que presentan los docentes bilingües en sus contrataciones. Posteriormente, el director se comprometió a difundir la convocatoria para la asistencia de los docentes bilingües de los distritos de Imaza, Rio Santiago, El Cenepa, Santa María de Nieva para que participen del II Foro Internacional por la Primera Infancia.



Equipo del Despacho Congresal del legislador Eduardo Nayap en la Dirección Regional de Educación Amazonas

### 1.3 VISITA A LA DIRECCIÓN REGIONAL DE SALUD

En horas de la tarde, se sostuvo una reunión con miembros de la Dirección Regional de Salud a fin de tomar conocimiento sobre los avances a favor de la construcción del Hospital Regional en Utcubamba. Asimismo, se cursaron los oficios de invitación para que el personal de salud de las diferentes redes asistenciales participen en el II Foro Internacional por la Primera Infancia.



Equipo del Despacho Congresal del legislador Eduardo Nayap en la Dirección Regional de Salud Amazonas

## 2. VISITA A LA PROVINCIA DE BAGUA

### 2.1 REUNIÓN CON INSTITUTOS

El equipo del Despacho Congresal del parlamentario Eduardo Nayap, en el marco de conmemorarse seis años tras el denominado “Baguazo”, sostuvo una reunión con el señor Ovidio Quiroz Suarez, director del Instituto Tecnológico de Bagua, y con el señor Oscar Cuadros, director del Instituto Pedagógico de Bagua, a fin de coordinar las acciones en conjunto para el traslado de los hermanos indígenas a la “Curva del Diablo” en la Provincia de Bagua, para que participen de las actividades organizadas por las diferentes organizaciones al transcurrir seis años del enfrentamiento entre indígenas y policías.



El legislador Eduardo Nayap con los hermanos indígenas

## 2.2 REUNIÓN CON EL ALCALDE DE IMAZA - CHIRIACO

El equipo del Despacho Congresal del legislador Eduardo Nayap, sostuvo una reunión con el alcalde del Distrito de Imaza – Chiriaco, el señor Otoniel Danducho, con el fin de invitarlo a participar en las actividades que serán desarrolladas en el marco del II Foro Internacional por la Primera Infancia a desarrollarse en Santa María de Nieva, Provincia de Condorcanqui los días 13, 14 y 15 de junio. Asimismo, se tomó conocimiento de las acciones que se vienen desarrollando para la priorización de diversos proyectos de inversión pública a fin de mejorar la calidad de vida de los pobladores del distrito de Imaza, como es la construcción de la carretera y la instalación de agua y desagüe en la localidad.



Equipo del Despacho Congresal del legislador Eduardo Nayap con el alcalde de Imaza – Chiriaco, Otoniel Danducho

### 2.3 REUNIÓN CON DIRECTOR DE LA UGEL - IMAZA

Continuando con las actividades de la semana de representación legislativa, el equipo del Despacho Congresal del parlamentario awajún, Eduardo Nayap Kinin, sostuvo una reunión con el director de la Unidad de Gestión educativa Local de Imaza, Enrique Asangkay Dasem, para evaluar la continuidad de los docentes bilingües en las diversas instituciones educativas de la localidad. Asimismo, el señor Asangkay se comprometió a difundir la convocatoria para la asistencia de los 100 docentes bilingües del nivel inicial y primer y segundo año de primaria para que participen del II Foro Internacional por la Primera Infancia a desarrollarse en Santa María de Nieva, Provincia de Condorcanqui los días 13, 14 y 15 de junio.



Equipo del Despacho Congresal del legislador Eduardo Nayap con el director de la UGEL Imaza, Enrique Asangkay

### 3. VISITA A LA PROVINCIA DE CONDORCANQUI

El equipo del Despacho Congresal del parlamentario indígena, Eduardo Nayap Kinin, visitó las instalaciones del colegio mixto de Nieva a fin de realizar las últimas coordinaciones para la realización del II Foro Internacional por la Primera Infancia.



Frontis de la Institución Educativa



Instalaciones del Colegio Mixto de Nieva

Posteriormente, continuando con las actividades de la semana de representación legislativa, el equipo del Despacho Congresal del parlamentario awajún, Eduardo Nayap Kinin, sostuvo una reunión con el director de la Unidad de Gestión educativa Local de Condorcanqui, Hugo Wipiu, quien se comprometió a difundir la convocatoria para la asistencia de los 250 docentes de los distritos de Rio Santiago, El Cenepa y Santa María de Nieva, quienes participarán del II Foro Internacional por la Primera Infancia a desarrollarse en Santa María de Nieva, Provincia de Condorcanqui los días 13, 14 y 15 de junio.

#### 4. CEREMONIA DE CONMEMORACIÓN DEL “BAGUAZO” PROVINCIA DE BAGUA

El congresista Eduardo Nayap Kinin participó de la ceremonia de conmemoración por los 6 años transcurridos tras el denominado “Baguazo” en la Curva del Diablo donde se produjo un enfrentamiento entre la Policía e indígenas que pedían la derogación de los Decretos Legislativos 1090 y 1064.

El legislador Eduardo Nayap manifestó que las autoridades del segundo gobierno aprista, incluido el entonces presidente Alan García y sus ministros, deben responder por lo sucedido. Asimismo, precisó que mientras no se abra una investigación que determine con claridad quiénes son los responsables, “la herida continuará abierta y nos seguirá haciendo mucho daño”.

Por el caso han sido procesados nativos y mestizos, pero ninguna de las autoridades políticas que ordenó las acciones que desataron los violentos hechos del 5 de junio de 2009.



Pobladores presentes en la “Curva del Diablo” para la ceremonia de conmemoración del “Baguazo”



Congresista Eduardo Nayap dialoga con los asistentes a la ceremonia de conmemoración del "Baguazo"



Congresista Eduardo Nayap junto a las 35 cruces colocadas en el cerro de la 'Curva del Diablo' en honor a los fallecidos.